
唐振峰介紹道，唐順興始創於1990年，深耕畜禽
食品行業30餘年，現已發展成為集家禽養殖、生產
加工、冷鏈物流、產品銷售於一體的全產業鏈國家
重點龍頭企業，致力於為廣大消費者提供高質量的
禽肉食品及熟製肉類產品。

全鏈條保證優質產品
「唐順興是全港唯一一家從生產到配送，所有環

節自己把控的企業」，唐振峰指，唐順興現建有三
大產業園，預計年加工禽肉食品超24.1萬噸；擁有
四大養殖基地，26個海關出口備案養殖基地，年出
欄量禽類超1.15億隻，「我們都選用優質的種苗，
而且我們都是『慢養』，搭建全流程質量管理體
系，建立產品溯源系統，真正做到來源可溯、去向
可查」。

唐順興時下擁有港澳地區最大的禽肉冷鏈物流園
——元朗冷鏈物流園，並在業內率先實行產品「新
鮮4小時到位」。唐順興家禽（香港）有限公司副總
經理唐朝鵬告訴記者，唐順興在港擁有自己的物流
車隊近40輛，每日周轉量達216噸，「冰鮮產品對溫
度十分敏感，我們每輛車都有恒溫裝置，可以保證
產品高效快速送達目的地」。

與時俱進滿足市場所需
唐順興現時在港擁有三大產品線，分別是冰鮮家

禽、燒臘熟食及唐順興燒味連鎖店，為港人提供優
質全面的產品。唐振峰表示，預製菜十分符合香港
情況，港人生活節奏快，廚房普遍不大，使用預製

菜可省去菜品製作過程中的大部分環節，更加方便快
捷。

唐振峰告訴記者，唐順興亦積極開發新產品，與時
俱進，「便利店最近上架了一款五香滷水乳鴿，都是
出自唐順興的手筆」。唐順興產品十分豐富，生熟食
皆有，「現代人口味越來越豐富，我們還推出了口水
雞、椒麻雞等自帶醬料的產品，滿足市場所需」。

銳意進取實現全球布局
唐順興如今已經走進港人的生活，從高端酒店到街

頭食肆、超市貨架，處處可見唐順興的產品。唐振峰
告訴記者，唐順興供港雞約佔香港市場份額的30%，
合作夥伴超過1000家。為了便利客戶下單，唐順興還
推出了「順興易」APP，「合作夥伴在平台上找錢方
便、下單快捷、價格透明度也更高，現時平台上的優
惠力度也更大」。

唐順興近年已逐步走出國門，在東南亞市場售賣產
品。唐振峰表示，計劃優先選擇RCEP成員國作為拓
展境外市場的起始點，穩步實現全球化布局。「唐順
興產品一直嚴格按照供港高標準，通過了『灣區認
證』這一高品質產品和服務的『信用證』，有助於推
動唐順興走出國門」。

唐振峰告訴記者，唐順興2020年於河南南樂縣興建
禽肉全產業鏈加工項目園，項目主攻國際市場。該項
目第一期投資約3億元，第二期投資約5億元，佔地
115畝，預計今年底或明年初投產，「未來，唐順興
將立足亞太大中華區，輻射全球，讓中國優秀的禽肉
食品走向世界」。

【香港商報訊】
記者康鈞淼報道：
香港素有「美食之
都」的稱號，單單
一隻雞便有無數種
做法，港人對食品
更是有更高要求，
講 究 「 雞 有 雞
味」。唐順興是香
港最大冰鮮家禽供
應商，已經持續服
務香港超過30年。唐順興今月中會見傳媒時提及集團未來大計，唐順興家禽
（香港）有限公司總經理唐振峰表示，唐順興從生產到配送「全鏈條」嚴控把
關，亦在品質水準上不斷推出新產品，未來將進一步開拓海外市場。

唐振峰表示，將推出更多符合香港市民口味的產品。

惠州順興食品總經理唐展曜(右)、唐順興家禽（香港）總經理唐振峰(中)、唐順興家禽（香港）副總經理唐
朝鵬(左)介紹唐順興品牌。

唐順興自設
的冷鏈物流車
隊。

位於廣東省
博羅縣的「國
家級畜禽養殖
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場」——順安
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港區人大政協晤特首

為施政報告建言獻策

【香港商報訊】記者周偉立報道：香港入境事務
處昨日公布，將於今日與澳門治安警察局、身份證
明局、行政公職局及保安部隊事務局合作推出 「港
澳通關互用二維碼」服務。有關措施將為合資格的
香港居民及澳門居民帶來更快捷、方便的出入境檢
查服務。

澳門特區政府與香港特區政府昨日在港珠澳大橋
澳門邊檢大樓聯合舉行 「港澳通關互用二維碼」發
布會，宣布自今日起，兩地合資格的永久性居民無
須出示實體身份證，可通過各自的 「港澳通關二維
碼」便捷通關。

用二維碼代替實體身份證
在新措施下，香港居民凡年滿11歲或以上；持有

香港永久性居民身份證或持有載有 「＊」、 「＊＊
＊」或 「R」標記的香港居民身份證；及已成功登記
使用澳門特別行政區的自助過關系統服務，便可在
「非觸式e-道」流動應用程式啓動 「港澳通關互用

二維碼」服務。成功以流動應用程式啓動後，可透

過該程式產生加密二維碼，使用澳門特別行政區的
自助過關系統自助辦理出入境手續。

另一方面，合資格的澳門永久性居民亦可透過澳
門 「一戶通」流動應用程式產生加密二維碼，使用
「e-道」自助辦理出入境手續。
澳門特區政府身份證明局局長周偉迎說， 「港澳通

關互用二維碼」服務第一階段對象為港澳永久性居
民，主要是基於對等互惠原則，至於非永久性居民，
將於下一階段與香港方面密切溝通，爭取適時完成再
作公布。 「未來兩地會持續研究優化措施，共同努力
提升港澳居民的生活便利，增進民生福祉。」

整個過程只需約10秒
發布會後，香港入境事務處現場演示使用二維碼

過境相關操作，從掃描二維碼到核驗身份通關，整
個過程只需10秒左右。澳門特區政府行政公職局局
長吳惠嫻表示，經前期測算，使用二維碼比用實體
身份證通關快約2秒。

香港入境事務處處長郭俊峯表示，港澳兩地人員

往來頻繁，至今已累積近250萬合資格香港居民登記
使用澳門自助通道服務，僅2024年上半年，就有超
過300萬人次使用該項服務。新推出的 「港澳通關互
用二維碼」服務將進一步提升兩地出入境服務質
量，更好配合粵港澳大灣區發展。

【香港商報訊】記者戴合聲報道：政府統計處昨日
公布，2024年4月至6月經季節性調整的失業率為
3.0%，與2024年3月至5月的數字相同。就業不足率
在該兩段期間亦保持不變，維持於1.2%的水平。

與 2024 年 3 月至 5 月比較，同年 4 月至 6 月期
間，各行業的失業率（不經季節性調整）及就業不
足率變動不一，但幅度普遍不大。

總就業人數由3月至5月的3696900人，上升至4月
至6月的3703300人，增約6400人。同期總勞動人口
亦由3813100人上升至3818000人，增約4900人。

失業人數（不經季節性調整）由 3 月至 5 月的
116200人，下跌至4月至6月的114700人，減少約
1500人。就業不足人數方面，4月至6月的數字為
44500人，與3月至5月的44700人相若。

【香港商報訊】記者馮仁樂報道：香港消委會在
新一期選擇月刊公布市面30款樽裝水樣本的檢測
結果，其中 「農夫山泉」及 「百歲山」各有一款樣
本被驗出 「溴酸鹽」含量達歐盟標準上限，引起外
界廣泛關注。 「農夫山泉」其後向消委會發出律師
信，批評其檢測報告作出不客觀評價，要求道歉及
澄清。消委會昨日發表聲明，指與 「農夫山泉」代
表會面後，已獨立歸類為 「飲用天然水」並重新評
分。消委會對這次誤會表示抱歉。

「飲用天然水」與「天然礦泉水」有差別
消委會表示，該會職員於去年底為此項樽裝水產品

測試的30款樣本進行資料搜集時，留意樣本來自不
同產地，當中29款清楚標示屬哪一類別的水，例如
「蒸餾水」、 「純淨水」、 「天然礦泉水」等，而
「農夫山泉」標示為 「飲用天然水」，鑑於其成分列

表上的4款礦物質含量與 「天然礦泉水」相近，該會
職員遂將 「農夫山泉」歸類為 「天然礦泉水」。

而該會進行比較測試，慣常會以國際常用的標準
進行評估。因此，被歸類為 「天然礦泉水」的 「農
夫山泉」在測試中，其溴酸鹽含量測試採用歐盟訂
定適用於經臭氧處理的天然礦泉水和泉水中的溴酸
鹽的最大限值，即每公升3微克。

消委會與 「農夫山泉」代表會面後，了解到有關產
品既不是 「天然礦泉水」、亦非 「純淨水」，而是
「飲用天然水」，而該公司採用為內地《食品安全

國家標準包裝飲用水》標準，因此決定將該樣本改
列為獨立類別 「飲用天然水」，並重新評分，樣本
的整體表現由4.5星調整至5星。消委會重申，今次
全部30款測試樣本的化學安全及微生物測試結果理
想，全部樣本(包括農夫山泉該樣本)均可安心飲用。

事實上，今次檢測結果在內地引起熱議，對於
消委會致歉及重新評分，不少網民均認為消委會
知錯能改，是負責任的表現，值得學習。

倡做好愛國教育促通關更便利
多名港區全國人大代表昨早到政府總部，向李家

超遞交施政報告意見，然後會見記者。全國人大常
委會委員李慧琼表示，已就不同範疇反映意見，港
區全國人大代表非常支持愛國教育工作，愛國教育
工作做得好，會令香港更好發揮 「一國兩制」的優
勢。李慧琼透露，港區全國人大代表未來會和特區
政府、廣東省一起研究如何推動簽證便利，共建綠
色產業生態圈，共同為建設 「無廢灣區」而努力。

對於有新口岸即將落成，李慧琼希望未來有更多
通關便利措施推行，包括合作查檢、一次放行等。
她非常關心跨境醫療和安老兩方面，指稱最近立法
會辯論很多法案，討論如何進一步增加醫護人手，
香港短時間內未能增聘人手，如能與內地尤其是大
灣區加強醫療和安老合作，有助於滿足港人在這些
方面的需求。

身兼港區全國人大代表的工聯會會長吳秋北說，
他們提供了不少建議，涵蓋經濟發展、兩地融合、
教育、醫療、科技、旅遊等內容，特區政府在拼經
濟惠民生方面，和港區全國人大代表意見一致，希
望在施政報告中能夠推動港區全國人大代表的建
議，令香港和國家融合發展，發揮更大優勢。

身兼港區全國人大代表的立法會議員馬逢國被問
及會上氣氛和政府官員反應，他形容氣氛非常良
好，他感覺到列席的官員十分用心聆聽與會者意
見，同時肯定大家的積極性以及發言內容，會議在
一片掌聲中結束。

拓展資產證券化市場
昨日下午，約80位港區全國政協委員亦與李家超

及多位官員會面。全國政協委員蘇長荣會後表示，
政協委員對特首這兩年施政的成績，給予了充分肯
定；特首也充分肯定政協委員支持特區政府施政所

作的配合。
蘇長荣稱，自己針對拼經濟惠民生的議題發表了

一些意見：第一，香港要在原有的優勢產業加碼，
將突出差異化優勢的產業做大，如人民幣交易市場
拓展，是香港的獨有優勢，紐約、倫敦都沒有，只
有香港有；日後中美貿易惡化，以人民幣結算的貿
易會做大香港離岸人民幣的盤口。第二，建議香港
拓展資產證券化的市場，香港金融市場產品類別
多，但資產證券化的體系未形成，香港若能結合聯
通內地與國際的優勢，發展資產證券化市場非常有
前景，有助強化香港國際金融中心地位。

強化人民幣離岸中心功能
全國政協委員李民斌說，對於香港長期經濟發展

充滿信心，過去一年特區政府在拼經濟謀發展方面
做了大量工作，尤其是搶人才方面見到很好的成
績，為未來經濟發展注入新動力。他續指，金融方
面，在幾個範疇中，香港可以加大力度去做，首先
可強化作為人民幣離岸中心的功能，逐步擴大離岸
人民幣的資金池及適用範圍，推進股票市場雙櫃台
交易及集資，提升人民幣國際化水平；其次，金融
方面互聯互通的機制可以進一步深化，可引入更多
產品，放寬交易限制，以及簡化交易流程等。

本港最新失業率維持3%

就「農夫山泉」測試樣本歸類有誤

消委會致歉

【香港商報訊】記者葉家亨、林駿強報道：行政長官李家超正就新一份施政報
告進行諮詢。昨日，多名港區全國人大代表及全國政協委員分別在上午和下午與
李家超等多位官員會面，提交對施政報告的建議。眾人都關注經濟民生議題，包
括希望做好愛國教育工作、關注口岸便利措施、做大本港離岸人民幣中心等。

港澳推 「通關互用二維碼」自助過關

香港特區政府和澳門特區政府攜手合作推出港澳通
關便利措施，兩地合資格居民可透過各自的 「港澳通
關二維碼」 通關，無須出示實體身份證。圖為工作人
員示範用二維碼過關。 中通社


